

Histoire des Bleus: LE TOUR DU MONDE DU CHEVALIER

Il était une fois, un chevalier qui parcourait le monde à la recherche de la princesse, car comme chacun sait, pour chaque prince il existe une princesse.

Mais ce prince se demandait bien où se cachait la sienne. Il passait sa vie sur les routes à la chercher. Il traversa des villes et des déserts, des forêts et des plaines, il parcourut la Terre entière, des petits pays et des grands, les mers et les océans, l'Amérique, L'Asie, et tous les continents, il alla même jusqu'en Australie. Mais il y avait toujours, chez toutes les princesses qu'il rencontrait, un petit quelque chose qui clochait et qui prouvait bien qu'il n'avait pas encore trouvé la sienne.

Un jour qu'il traversait l'Afrique et qu'il commençait à désespérer, il s'arrêta au bord du fleuve pour faire boire son cheval. Là, il se trouva nez à nez avec un crocodile très affamé qui ouvrit grand sa mâchoire pour croquer le chevalier et sa monture. "Attends! dit le chevalier, qui savait d'expérience que les crocodiles adorent les grenouilles, si tu me laisses la vie sauve et si tu m'aides à trouver ma princesse, je t'offrirai une pleine marmite de grenouilles!

"Mmmh! une marmite de grenouilles! Ça vaut bien un chevalier et sa monture! Miam, miam, dit le crocodile." Il y a bien une princesse dans le petit village de l'autre côté du fleuve mais elle est prisonnière d'un féroce dragon et il te faudra bien du courage pour aller la délivrer.

Le chevalier qui avait eu le courage de faire le tour du monde pour trouver sa princesse, tint sa promesse. Le crocodile eut ses grenouilles. Puis le chevalier impatient et fatigué de tous ces voyages se précipita au village de l'autre côté du fleuve, il trouva le dragon qui somnolait, et courageusement lui enfonça son épée dans le cœur direct, et délivra ainsi la belle princesse chez qui, cette fois, rien ne clochait!







